



Schüler tauchten in die Welt des Films ein.

FOTO: EVA OPITZ/BZJR NIEDERBAYERN

Schüler produzierten Filme wie die Profis

MEDIENPROJEKT Jugendliche lernten, dass es beim Film um mehr geht, als einfach mit der Kamera eine gespielte Szene zu begleiten.

SIEGENBURG. „Und Action!“ hieß es bei Kai Siegenburg für 18 Schüler der beiden 7. Klassen. Die Jugendlichen tauchten eine ganze Woche lang in die Welt des Films ein. Ausgestattet mit professionellem Equipment wie Tablets, Stativen und Richtmikrofonen wurden in Kleingruppen insgesamt sechs filmische Beiträge zum Thema „Gewalt“ erstellt.

Anlass dafür war das vorangegangene Gewaltpräventionstraining „Pack ma's“, welches über das gesamte letzte Schuljahr hinweg stattgefunden hat. Bevor jedoch die einzelnen Szenen ge-

Die einzelnen Geschichten waren schnell erfunden, und der Dreh konnte beginnen. Dass es beim Film jedoch um mehr geht, als einfach nur mit der Kamera eine gespielte Szene zu begleiten, wurde den Beteiligten schnell klar. Das Mikrofon im Bild, vergessener Text, unterschiedlichste Kamerapositionen für ein und dieselbe Szene und andere Herausforderungen galt es zu meistern, ehe die einzelnen Sequenzen zusammen geschnitten werden konnten. Abschließend wurden die Clips noch mit Musik und Abspann versehen.

DER VEREIN KAI

Verein: Kai e.V. ist ein anerkannter Jugendhilfeträger nach Paragraph 75 SGB VIII sowie ein gemeinnütziger, hauptamtlich strukturierter Trägerverein mit festen und zuverlässigen Ansprechpartnern bei Bedarf.

Die Filmcrews waren dann auch sichtlich stolz, als ihre Werke im Beisein der restlichen Schülerinnen und Schüler sowie einiger Lehrkräfte auf der großen Leinwand im Festsaal der Schule vorgeführt wurden. Die Protagonisten standen nach verdientem Applaus den Zuschauern Rede und Antwort.

Auch über eine weitere Veröffentlichung wurde beraten und die Teilnehmenden entschlossen sich, ihre Beiträge auf Youtube hochzuladen. Dort sind sie auf dem Kanal von Kai e.V. zu finden: <https://tinyurl.com/y7zwq7p8>.

Die Offene Ganztagsbetreuung Kai e.V. Siegenburg veranstaltet zudem eine Kinderkinoreihe. Der Eintritt ist frei. Für gute Stimmung, Getränke und frisches Popcorn wird gesorgt. Die Aufführungstermine sind am Freitag, 1. Februar, in Train. Gespielt wird „Sams im Glück“ im Zehentstadl. Beginn ist um 16.30 Uhr. Am Mittwoch, 6. Februar, in Wäldenberg. Die kleine Hefe“ in